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permettant la discussion et avant publication définitive. Selon les cas, il s'agit de 

travaux qui ont été acceptés ou ont déjà fait l'objet d'une présentation lors d'une 
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book. While not peer-reviewed, each of them has been read over by one of the scientists 
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Who gains and who loses from China’s growth? 

Abstract 

Emerging countries have been winning large market shares since the early 1990s. Among 

these, China stands out with the most remarkable performance: it almost tripled its world 

market share becoming a leading exporter, second only to EU 27. Products exported by China 

incorporate, however, a large share of foreign inputs. By 2007 one tenth of internationally 

traded products were shipped to China. These recent evolutions reveal the large and growing 

domestic market potential and explain the increasing attractiveness of the Chinese market to 

foreign producers. The present paper attempts to identify the countries that profit and suffer 

the most from the recent expansion of the Chinese market. I use an econometric shift-share 

methodology that permits to identify for each trade flow the share of growth arising from the 

capacity to target the products and markets with the highest increase in demand, and the share 

due exclusively to exporter's performance. 

Keywords: international trade, export performance, market shares, shift-share, China 

JEL classifications: F12, F15 

 

Qui gagne et qui perd de la croissance chinoise ? 

Résumé 

Les pays émergents ont gagné des parts de marché importantes depuis le début des années 

1990. Parmi eux, la Chine se distingue avec une performance remarquable: le pays a presque 

triplé sa part du marché mondial devenant le deuxième plus gros exportateur après l'UE 27. 

Les produits exportés par la Chine incorporent, cependant, une partie importante d’intrants 

importés. En 2007, dix pourcents des produits échangés à l’international ont été expédiés vers 

la Chine. Ces évolutions récentes révèlent l’important potentiel du marché domestique et 

explique l'attractivité croissante du marché chinois pour les producteurs étrangers. Le présent 

document tente d'identifier les pays qui profitent et perdent le plus de la récente expansion du 

marché chinois. J'utilise une méthodologie économétrique shift-share qui permet d'identifier 

pour chaque flux la part de la croissance découlant de la capacité de cibler les produits et les 

marchés avec la plus forte demande, et la part due exclusivement à la performance de 

l'exportateur. 

Mots-clefs : commerce international, performance à l’exportation, parts de marché, analyse à 

parts de marché constantes, shift-share, Chine 

Classifications JEL : F12, F15 
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